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奉仕を通じて平和を

今日のお祝い　「おめでとうございます。心よりお慶び申し上げます。」

＊入会記念日
　鈴木茂男君（H22.7.20）

点鐘　…小林　透会長

斉唱　…奉仕の理想

会長報告

◎ガバナー事務所より
・	Ｒ財団地域セミナーの資料について
◎厚木商業高等学校　ソフトボール部後援会より
・	平成２４年度インターハイ壮行会のご案内
日時：７月２１日（土）１８時～
場所：厚木商業高等学校　格技場　
会費：３，０００円

・	広告・激励・特別寄付についてのご依頼
◎厚木商工会議所女性会ブルーウェーブあつぎより
・	チャリティーコンサートＰＲについて（お願い）
日時：１０月１７日（水）１８時３０分～
場所：厚木市文化会館　小ホール
出演：橋　幸夫

◎国際ソロプチミスト厚木より
・	会長・事務局変更のお知らせ
会　長　　米山　幸子　様
事務局　　西迫　初美　様

◎ＮＰＯ法人かものはしプロジェクトより
・	貴クラブでの卓話のお願い

幹事報告

◎例会変更　
＊大和ＲＣ
・	休会　7月16日(月)
・取止め例会　8月13日（月）
＊大和中ＲＣ
・移動例会　知的障害者支援事業
日時：7月19日（木）→22日（日）9時	点鐘

場所：茅ヶ崎サザンビーチ
・取止め例会　8月16日（木）
・夜間移動例会　
日時：8月31日（木）→22日（日）18時30分	点鐘
場所：北京飯店

＊綾瀬春日RC
・夜間例会（会長幹事　慰労会）
日時：7月11日(水)　18時　点鐘
場所：海老名　橙

◎週報
１．厚木中ＲＣ
２．座間ＲＣ
３．相模原大野ＲＣ

スマイル

小林　透会長
皆様方々のおかげで2012－2013年度のスタートが
出来ました。

鈴木茂男君
始めて副SAAをやりますが、いたらないところがあ
ると思いますがごようしゃください。

山口巖雄君
小林会長、初回の例会欠席して申し訳ありませんで
した。お身体に充分気をつけて1年間頑張って下さ
い。私はのんびりさせて頂きます。

板井浩司君
結婚記念品のお祝いを頂きました。ありがとうござい
ました。

柳田純昭君
8年前のオーストラリアからの交換留学生シェナイ
が8日から日本に来ていて昨晩会いました。妹のサー

第2521例会（7月10日）☆司会　鈴木茂男 副SAA

今日の例会（2012年 7月17日）

「今だから注目する金融商品」
担当：今　和宏君

次回の例会（2012年 7月24日）

「未　定」
担当：平沼義幸君



ヴィーがオーストラリア代表として、なでしこジャ
パンと11日に国立競技場で試合をするため来日し、
その応援に来ています。14日まで滞在します。あい
にく今日の例会に顔見せ出来ませんが、厚木クラブ
の皆様にくれぐれも宜しくとの事でした。

壽永純昭君
入会記念日のお祝いを有難うございます。年度別会
務分担表の番号が入会時50番代でしたが今は15番に
なってしまいました。先輩方いつまでも現職でロータ
リアンを続けてください。

黒栁告芳君
弊社会長が6月27日永眠いたし、ご香典をちょうだい
いたしまして、ありがとうございました。

米山尚登君
所用により早退します。

今日のお花

むくげ（壽永純昭君）

「クラブ協議会」

小林　透会長

クラブ管理運営委員会	 髙橋　浩総括委員長
当委員会は、会場監督、クラブ財政、スマイル・出席・
プログラム、親睦活動の4委員会を統括し「楽しい例
会」「ためになる例会」を目指し、クラブの例会活動
がスムースに運営できるよう努めて参ります。
50	年以上にわたり諸先輩方が多大な努力で築き上
げられた伝統を引き継ぐとともに、「ロータリーは
クラブが基本である」という礎を常に念頭に入れ、各
委員会、会員との連携連絡を密にし、楽しく有意義な
ロータリー活動が出来るよう親しみに満ちた気配り
を行って参るとともに、御来訪された方々にも礼節
を重んじて応対させていただき、当クラブの佳きイ
メージアップになるよう心がけて参ります。
詳細は各委員長からご報告させていただきますが、
会場監督部門は会長・幹事の意向を尊重し規律と品
位を保持しつつ、毎回の例会が明るく、楽しいひと時
だったと会員及び来訪者の皆様方に思われるよう秩
序正しい運営に努めます。
クラブ財政部門は厳正且つ正確な会計管理を行うこ
とを基礎に定期的なディスクローズ(開示)を行い透
明性ある活動に気を配ります。
スマイル・出席・プログラム部門はロータリー活動
の基本である出席率向上を重点施策として活動して
まいります。卓話につきましてはご担当していただ
く会員の皆様にはお手数をお掛け致しますがご協力
お願い申し上げます。またスマイルにつきましては
積極的なご参加お願い申し上げます。
親睦活動部門は様々な催し物を通して会員及び会員
のご家族同士が、親睦を深めていただけるよう活動
してまいります。ご提案・ご意見ございましたらお
気軽にお申し付けください。

会場監督	 西嶌洋一委員長
例会は規律と品位を保持しつつ、明るく楽しく運営
できるように努力してまいります。
食事の時間はゆっくりと歓談ができるよう心掛けます。
席替えは3ケ月毎に行い会員相互の融和を図れるよ
う致します。
マナーを順守して、楽しく、一年間が過ごせるよう皆
様のご協力をお願いします。

クラブ財政委員会	 平沼義幸委員長
クラブ会計は、会長・幹事及び理事会が常にクラブ
財政を正確に把握することができるようにし、クラ
ブ運営に当たって支障をきたすことがないよう、厳
密かつ正確な会計管理を行います。

親睦活動委員会	 髙橋　浩委員長
ロータリー活動は‘親睦’の上に成り立っていると考
えることが出来ます。
楽しく、和を大切にし、様々な企画運営を通じて、会
員及び会員のご家族同士がより一層深く知り合い、
親睦を深めて戴けるよう親睦活動委員一同全力で取
り組んで参ります。
是非とも会員の皆様の積極的なご参加・ご提案・ご
意見お願い致します。

□行事予定□
2012年8月21日（火）
　納涼親睦例会　東京スカイツリー（予定）
10月9日（火）
　職業奉仕・親睦活動合同例会（移動例会）
12月11日（火）
　忘年親睦例会（移動例会	レンブラントホテル厚木）



2013年4月2日（火）
　春の親睦例会（移動例会）

クラブ広報委員会	 滝澤　勇総括委員長
広報活動により、厚木ロータリークラブの諸活動を社
会に広く伝え、一般の方々のロータリークラブに対す
る関心を高め、理解を深めるよう努めてまいります。
また、積極的な広報活動を行うことが会員増強にも
つながりますので、厚木ロータリークラブを積極的
にPRしていきたいと思います。
この広報活動の強化・推進のために、ホームページ
の充実を図り、情報発信力を高められるよう取り組
みます。

クラブ会報・IT 委員会	 滝澤　勇委員長
会報（週報）
・	毎週の週報の蓄積が厚木ロータリークラブの活動
記録となりますので、正確な内容の週報作りに努
めてまいります。

・	例会での発表者や卓話担当者は、その週の木曜日
までに原稿の提出にご協力をお願い致します。

IT（Information Technology）情報技術
・	繰り返し見たくなるような魅力のあるホームページ
作りを目指すとともに、定期的に更新を行います。

・	各委員会との連携を図り、委員会活動についても
週報又はホームページに取り上げていきたいと思
いますので、皆様のご協力をお願い致します。

雑誌・広報年史委員会	 柳田純昭委員長
ロータリーの友を積極的に興味をもって読んでいた

だけるよう、又、ホームページによる広報を展開出来

るよう、努めて行きたいと思います。

会員増強委員会	 國方達央総括委員長
今年度の会員数は、38名でスタートする現状です。
会員数の減少は、クラブの存続に係わる問題だと思
います。
ロータリー情報、会員選考、職業分類、会員増強の各
部門のご協力を得て、一人でも多くの会員増強を進
めてまいりたいと思います。

ロータリー情報委員会	 山本淳一委員長
○新会員が早くロータリーに馴染んでいただけるよ

う、地区大会・地区協議会・IMなどに積極的な参

加を促してまいります。

○新会員がクラブを理解するために、1月の「ロータ

リー理解推進月間」に先輩会員との懇談の機会「炉

辺会談」を行います。

○ロータリー情報をお伝えするため「ロータリーの

友」の記事紹介なども行ないたい。

会員選考・職業分類委員会	 吉岡　敏委員長
年度計画書25頁に記載の通り、

・	会員選考については、選考依頼があり次第、速やかに

委員会にて選考審議を行い、理事会に報告します。

・	選考基準は年度計画書に記載の4項目を基準に、推

薦者の意向も重視して選考を行います。

・	職業分類については、変更の必要はないと考えます。

会員増強委員会	 國方達央委員長
会員増強でお話をしたように、クラブの会員を増さな
ければ、クラブの存続に係る問題になると思います。
会員一人ひとりが多くの方を推薦していただき一人で
も多くの会員を増やすのに、ご協力をお願い致します。

奉仕プロジェクト委員会	 常磐重雄総括委員長
本年度の奉仕プロジェクト委員会は、従前から続け
ている奉仕活動に加えて、新たなる奉仕活動を開拓
していきたいと考えております。具体的には、厚木市
内にあるNPO法人と連携を取りながら有意義な活動
を支援していきたいと考えております。

社会奉仕委員会	 鈴木茂男委員長
奉仕を通じて平和をのテーマの視点から、奉仕活動

を実践していきたいと思います。ひとつの案として

厚木市のボランティア支援事業を担当している部署

にご協力していただき、お互い協力して奉仕活動を

検討して参ります。

新世代奉仕委員会	 常磐重雄委員長
○青少年支援留学生の援助とボーイスカウト・ガー
ルスカウトの継続援助はして参ります。
○又、昨年実施した厚木五大学共同のボランティア
企画も有事の際にはスピーディに行いたいと思っ
ております。

米山奨学委員会	 三宅壯平委員長
本年度は壽永ガバナー補佐の為にも先年度に負け

ずおとらずの成績を残したいと思いますので皆様

のご協力をぜひお願いいたします。例年どおり１人

20,000円は集めさせていただきたいと思いますので



よろしく御願いいたします。それ以上の寄付をいた

だければありがたいと思います。副委員長に飛鳥井

会員、委員に常盤会員でがんばりたいと思います。よ

ろしく御願いいたします。

出席報告　＜会員38名、出席対象34名＞

6 月 26 日例会　　確定出席率 76.47％ 7 月 10 日例会　　出席 31 名　欠席 3名　出席率 91.18％
＜事後メイク＞
　髙橋　宏君（6月20日	厚木中RC）

＜欠席＞
　田口周介君・平沼義幸君・西迫一郎君


